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广告

新昌天气

新昌县气象台4月15日发布：今

天局部小雨转阴到多云，偏东风3级，

白天最高温度 20℃，森林火险 2 级。

明天多云，早晨最低气温12℃。

记者 黄婉晶

“这些黑石头都是天然生成

的，在别处不多见，再加上白龙

潭、龙洞等自然景观，休闲旅游开

发的潜力还是很大的！”近日，七

星街道合新村党支部书记、村委

主任盛柳带记者来到该村白龙潭

自然村，与村前道路的车水马龙

不同，坐落在此的山林环境清幽、

怪石嶙峋，颇有几分野趣。

为提振村集体经济收入，盛

柳上任不久就和村两委班子商

量能否把村后的白龙潭开发成

专业景区，与村中的休闲体育设

施遥相呼应，引来更多游客，让

村民在家门口就能挣钱。经过

多次集体讨论、请教专业人士，

盛柳打算在白龙潭周边修建停

车场，改造旅游公厕，提升通景

道路两侧绿化，设计建造健身游

步道，“筑巢引凤”对接专业旅

游开发团队，提档升级白龙潭景

区，为村集体经济增收夯实基

础。

1981 年出生的盛柳身姿挺

拔、步履如飞，军旅生涯铸就了

他言出必行的过硬作风。2020

年 11 月，他当选为合新村党支部

书记，上午选举结果刚出来，下

午，他就带着两委班子成员开展

环境整治。经过一周的集中整

治，撤掉了村口路旁的垃圾桶，

在村内设立 6 个垃圾分类投放

点。此外，盛柳还特意邀请七星

街道杨梅山村的“扫帚书记”张

成妃，为村民代表和保洁员开展

培训。“环境卫生就是一个村的

脸面，想要壮大集体经济，引来

更多游客，抓好环境整治是重中

之重。”盛柳告诉记者，该村还设

置了“四级管长制”，垃圾分类、

疫情防控、反诈宣传、应急管理

等工作均通过网格上传下达，村

庄面貌大为改观。

在合新村，除整洁的人居环

境外，最吸引眼球的当属随处可

见的体育健身设施。村口“和合

园”休闲广场内，放着一架塑料儿

童滑梯，广场另一侧的太空漫步

机上，一位村民正在悠然自得地

锻炼。广场再向前，是一个笼式

足球场，足球场旁，一片空地已经

平整完毕，一个小广场初现雏

形。据了解，这是该村建设中的

“百人广场”，平时村民们主要聚

集在村文化礼堂的院子里跳广场

舞，但是场地太小，难免施展不

开，所以村里就谋划新建了一个

户外活动广场，待场地硬化后就

可投入使用。

“之前村里就一直在考虑打

造体育特色村。”盛柳告诉记者，

他上任后积极对接上级部门，争

取到绍兴市体育局的百姓健身

房项目，目前，健身房正在紧锣

密鼓建设中，除专业健身设施，

还会设置瑜伽室等健身区块，计

划 6 月份前投入使用。文化礼堂

后的露天篮球场也计划进行提

档升级，改为双层室内球场，二

楼为羽毛球场，一楼为篮球场。

“届时，游客来村可以打篮球、踢

足球、练瑜伽、玩滑梯、跳广场

舞，真正满足全年龄段的健身需

求，休闲体育特色游有望成为我

们村的金名片，体育场地出租也

将进一步拓宽村集体经济增收

渠道。”展望合新村的美好未来，

盛柳信心满满。

■治村起好步
五不五带头

打造休闲体育特色金名片
合新村党支部借力全民健身东风推动村庄发展

记者 张晓亮 吕建刚

日前，记者走进新昌经济开发

区大明市新区，一个个项目正在加

快实施，一条条道路日益延伸，新区

大发展大蝶变的框架正在形成……

作为义甬舟大通道重要节点的新昌

境外并购产业合作园，合作园标志

性工程海创广场一期（海创大楼）项

目正按照目标计划顺利推进。

记者在项目现场看到，4 台挖

机正在作业，4 台塔吊已经安装完

成，临时办公区已经建成，部分人员

正在进行钢筋绑扎、模板安装等角

支撑工序，桩基检测、基坑监测也正

在紧锣密鼓开展。“目前已经有近百

名人员在正常工作。”施工单位浙江

建工集团海创广场项目部生产经理

张波介绍。

浙江（新昌）境外并购产业合

作园集生产研发、新型服务、生态

居住、企业总部等功能于一体，不

仅是义甬舟开放大通道的重要节

点，也是杭州宁波两大都市圈的重

要节点，是浙江空间发展战略的重

要组成部分。海创广场一期（海创

大楼）总用地面积约 28500 平方

米，总建筑面积约 124400 平方米，

最大高度99米，建筑层数为20层、

25层，项目于2020年12月开工，计

划于2023年12月竣工。“为加快施

工进度，我们通过人员、材料、机械

设备等方面的合理调配，切实解决

施工进度、质量、安全等方面的问

题。”张波说。

为抓好项目进度，新昌经济开

发区党工委和管委会领导也多次

深入项目现场实地踏勘，调研指

导。而作为项目管家、业主单位代

表的新昌经济开发区投资服务中

心工作人员朱军光，与项目联系更

加紧密，几乎每天都要到现场了解

情况，掌握第一手资料。“由于是

EPC 项目，部分工作面有交叉，所

以我们经常组织召开例会，及时协

调施工过程中存在的问题，为项目

顺利推进创造良好环境。”朱军光

说，“在确保安全质量的前提下，我

们有信心赶超进度，力争项目早日

建成投用。”

海创大楼建成后，不仅将成为

浙江（新昌）境外并购产业合作园

标志性建筑，而且也将成为一座集

总部办公、智慧城市控制、会议举

办、陈列展示等于一体的现代化大

楼，推动合作园更加主动地融入国

家和省级开放大战略，成为实现国

际高端技术、资本、人才等集聚回

归，展示新昌构筑高能级对外开放

的合作平台、促进新昌高层次开放

发展的“桥头堡”，确保大明市新区

成为“发展新引擎、开放新平台、智

慧新城区”。

海创广场一期项目有序推进
确保建设成为义甬舟大通道重要节点的标志性工程

记者 梁凌凌

昨日上午，由省人大常委会委

员、社会建设委员会主任委员林天

宁带队的省人大常委会调研组来

新，专题开展科技创新专项审议工

作调研。县委书记李宁，县人大常

委会主任求子平，县委常委裘武

宏，县人大常委会副主任王敏慧等

分别陪同调研。

省人大常委会调研组首先来

到远信工业股份有限公司调研。

远信工业股份有限公司的主营业

务为新型节能环保拉幅定形机的

研发、生产和销售，近年来发展十

分迅速，今年初已成功通过IPO审

核。公司负责人介绍说：“我们每

年会将销售收入的5%用于研发，公

司整体研发技术水平得到了有效

提升。”省人大常委会调研组在参

观车间并听取汇报后十分高兴，勉

励企业坚定不移走科技创新引领

高质量发展之路，进一步提升自身

的智造、创新能力，推动企业进入

全新的发展时期。

调研组一行还来到捷昌线性驱

动科技股份有限公司调研。“捷昌驱

动”是国内线性驱动行业的先行者，

经过 20 多年的行业深耕与技术沉

淀，目前可提供应用于不同生活场

景的智慧办公与智能家居驱动产品

解决方案。调研组参观了企业产品

展厅、立体仓库，并听取企业板块布

局、科技创新、人才引育等情况介

绍。调研组纷纷点赞捷昌驱动的发

展实力和发展潜力，希望企业在发

展中更加注重与高校的产学研合

作，更好打造科技人才队伍，有效掌

握先进技术、提升管理水平，进一步

把产品做精做细做强。

每到一处，调研组都认真听取

基层对省人大常委会工作的意见

和建议。同时，勉励企业要专注主

业、务实耕耘，力争不断提升核心

竞争力；政府要做细做实服务工

作，真情帮助企业解难题办实事，

助推企业发展加速提质，实现更大

跨越。

省人大常委会调研组来新调研
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